
松浪地区まちぢから協議会 市民安全部会 

平成 26年度 第 3回幹事会議事録 

平成 26 年 8 月 22 日（金）13：30～15：20 

  松浪自治会館 小会議室 

1．出席者（敬称略） 

 桜井武一、刈間昌仁、榎本晃一、柳生順一、益田貴正、中田智大、植松伸擴、平松民平、 

北村嘉秀(議事録作成)、  

2. 資料 

2-1 今回配布資料 

 (1)  松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点/交通事故/北村 

(2) 同上/犯罪/北村 

(3) 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点/柳生 

(4) 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点/桜井 

(5) 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点/交通事故/益田 

(6) 同上/犯罪/益田 

(7) 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点/交通事故/榎本 

(8) 同上/犯罪/榎本 

(9) 危険箇所パトロールの通学路要望改善事項の対応について(変更 1)  

3. 議事   

 3-1 平成 26 年度 第 2 回幹事会議事録の確認 

 (1) 前回議事録 3(4)---松浪地区に発生している交通事故・犯罪情報について、警察署の方々に

幹事会で講演依頼を検討する。 

(2) 前回議事録 7---例えば、幹線以外の下水工事は、施工前 10 日程前に知らされている。幹線

以外の工事にも年間計画があると思われるので、できるだけ早く知らせて貰えるかどうかを、茅

ヶ崎市に問い合わせる。 

 

3-2 本日の議事 

本日は上記 2 の資料のうち下線がついた資料について各資料作成者から説明があった。 

その際に話された主な意見、コメントを下記に示す。 

 なお、上記 2 の資料のうち下線がついていない資料は、後日送付されてきました。 

(1) 2-1(1)の 8---冠水問題 

   何年間前の豪雨(41mm/時間)で、現在茅ヶ崎市に問題提起している浜竹 4 丁目以外の場所でも

冠水問題があった。 

(2) 2-1(1)の 7---自転車運転者のマナー問題 



  塾帰りの高校生が道一杯に広がり通行していることがあったが、塾でその是正を指摘したところ改

善された。 

また、マナーの指摘をするには勇気がいるので、多くの方々に例えば交通マナー協力者等のワ

ッペンを付けて貰ったらよい。 

 (3) 2-1(4)の 1---自転車のマナー対策 

 マナー教育は、小学生/中学生は学校でしている。大人の教育が必要である。 

(4) 2-1(4)の 7---電柱の地中化   

  道が狭いところをして貰い、道幅一杯を有効に使うとよい。 

(5) 2-1(4)の 9---学童見守り  

  学童見守りをしていない自治会もある。 

 (6) 刈間幹事から下記の問題点が提起された。 

  (a) 自転車マナーの改善 

  (b) 市民集会の資料№7 の新湘南バイパスの有効利用に関する茅ヶ崎市の回答のフォロー 

  (c ) 市民集会の資料№19 の緑が浜交差点のミラー設置に関する茅ヶ崎市の回答のフォロー 

  (d) 市民集会の資料№29 の国道 134 号線の緑が浜地区の駐車問題に関する茅ヶ崎市の回答の 

フォロー 

 (e) 市民集会の資料№36 の防犯カメラの推進 

 (f) 歩道の段差解消 

 (g) 自転車の盗難防止の啓蒙 

 (h) 緑が浜のまつ園子供あそび場の松の木が高く大きい。倒木する危険がある。 

   

4.  幹事会で取り上げた問題点について 

今回の幹事員の提案・意見等を参考にして再検討していただき、次回の幹事会に幹事会で取り上

げた問題点を決定する。 

なお、今回提出されたものが最終案でも問題はない。 

 

5. 今後の予定(本内容は議事ではありません。) 

  (1) 各幹事の最終案の決定---提案する問題点の最終案を決定し、北村叉は益田に 2014-9-12 ま

でに提出していただき、それらを各幹事員に配布する。各幹事員は他の幹事員を含めて採点し上

位 3 点を決定し、できましたら 2014-9-17 までに北村叉は益田に提出してください。 

  (2) 第 4 回幹事会---2014-9-19(金)13:30～15:30 場所: 松浪自治会館 小会議室で第 4 回 

幹事会を開催し、全幹事員の採点したものの上位5点を討議し、幹事会全体案を決定する予定

です。 

以上 


